CASTELLANOS DE MORISCOS

El Consistorio invertirá cerca de 150.000 euros para acometer la renovación del polígono industrial

El objetivo es actualizar la urbanización y los servicios básicos para hacerlo más atractivo y captar el interés de nuevas empresas

EÑE | CASTELLANOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos, en su objetivo por mejorar la prestación de los ser vicios a los ciudadanos y garan tizar mayor calidad de los mismos, también centra sus esfuer-zos en el polígono industrial, que supone la principal fuente de actividad económica del mu-nicipio. Por ello, dará continuidad a la renovación de la urbanización y los servicios básicos de la zona industrial con una inversión cercana a los 150.000 euros que permitirá acometer varias fases para mejorar y moderni zar la imagen del polígono. Unas actuaciones para las que la Corporación ha dado el visto bueno y a las que se destinará integro el importe concedido por la Diputación dentro de su Plan Bianual, más la aportación corres-pondiente del Consistorio, que considera prioritario y fundamental actualizar el suelo indus-trial para hacerlo atractivo y captar el interés de las empresas para asentar sus negocios en es-ta zona industrial, que entre sus ventajas destaca la buena comu-nicación y accesos viarios con conexión directa a las principales autovias.

Un proyecto para el que el Ayuntamiento destinará esta aportación dada la necesidad por una parte y el aprovechamiento del trabajo técnico por otra: "Es por lo que esta Corpo-ración entiende que las obras a solicitar para este plan bianual más oportunas, están en el des glose de las fases que correspon dan de la renovación del polígo no industrial y que el técnico municipal dictaminará en su informe las obras que se puedan



Naves del poligono industrial de Castellanos de Moriscos. | EÑE

Las distintas fases de modernización de la zona industrial supondrán un coste total de un millón de euros

acometer con el importe de 135.542 euros más la aportación municipal del 6%", afirma el alcalde, Ángel Molina.

En este sentido, en el total de las fases de renovación, el Ayun-tamiento invertirá casi un millón de euros financiados con fondos propios y de las aporta-ciones correspondientes al mu-nicipio de los Planes Provinciales, para la que supone la tercera superficie industrial de la provincia, con cerca del centenar de empresas ubicadas en 35 hectá-reas, después de los polígonos de Villares y Carbajosa

DOÑINOS DE SALAMANCA



Fiesta campera para divertir a los vecinos. Los ve cinos de Doñinos se reunieron en el Centro Polivalente para disfrutar de una novedosa y divertida fiesta familiar campera en la que niños y mayores acudieron ataviados como auténticos campesinos. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Talleres escolares por el Día del Consumidor. Los escolares santamartinos del colegio San Blas participaron en las charlas y talleres organizados por el Ayuntamiento y la OMIC para conciencia de la importancia del reciclaje con motivo del Día del Consumidor. | EÑE

CABRERIZOS



Comienzan los cuentacuentos del trimestre. La Biblioteca Municipal de Cabrerizos 'Berta Pallares' comenzó la temporada de cuentacuentos infantil con 'Camino a la ciudad, camino al campo (El viaje de dos ratones)', que llenó la sala de niños ansiosos por escuchar la historia. | EÑE

ALDEATEJADA

El Aldeacampus para niños de 4 a 11 años comienza esta mañana

Los niños de Aldeatejada de 4 a 11 años disfrutan desde hoy y hasta el próximo día 30 de talle res y actividades lúdicas y culturales variadas para aprovechar estos días sus vacaciones escolares. El Aldeacampus de Semana Santa es una iniciativa que pone en marcha el Ayuntamiento de la localidad con el objetivo de con-ciliar la vida familiar y laboral de las familias. Las actividades se desarrollarán en el nuevo Edi ficio Multiusos, en horario de mañana, de 9:00 a 14:30 horas, unas instalaciones en las que realizarán diversos juegos, de portes y talleres. | EÑE

VILLARES

Seminario de padres para afrontar las etapas de crecimiento de sus hijos

El AMPA de Villares continúa con la celebración de las sesiones de los Seminarios para Padres. que cuentan con la colaboración del Consistorio, y en los que, de la mano de distintos profesionales, analizan y debaten los distin-tos aspectos y problemas que se les presentan en las etapas de crecimiento de sus hijos. La últi-ma sesión sirvió para analizar el papel de los padres como educadores sexuales y con la ayuda de una psicóloga aprendieron pautas y actitudes sobre cómo ac-tuar para afrontar la educación de los niños conforme a los cambios que experimentan. | EÑE



CABRERIZOS

La creatividad centra las actividades de las Semicolonias infantiles

El Ayuntamiento de Cabrerizos, a través del equipo de animación sociocultural, pone en marcha esta semana el proyecto lúdico y educativo 'Colores', dirigido a niños de 3 a 12 años, donde los participantes utilizarán los colores para jugar y recrear. Las semicolonias infantiles permitirán a los participantes disfrutar y apren-der día a día, además de relacionarse con otros niños y los moni-tores y aprovechar los recursos que ofrece el municipio. Los niños pasarán las mañanas de for-ma divertida con talleres artísticos, de reciclaje, musicales, cuentacuentos, juegos y deporte. | EÑE